

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Tuhan Yang Maha Esa, atas segala berkat dan kasihNya karunia-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmat kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik sesuai dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi berjudul “Inovasi Bahan Ajar Berbasis Proyek Pada Pembelajaran Kesetimbangan Asam-Basa Untuk Meningkatkan Kompetensi Peserta Didik”, disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Kimia, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Unimed.

Dalam penyusunan skripsi ini, penulis banyak memperoleh bantuan dari berbagai pihak, oleh karena itu pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada: Bapak Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga disampaikan kepada Bapak Drs. Bajoka Nainggolan, M.S, M.Si, Dr. Asep Wahyu Nugraha, M.Si, Ibu Dra. Anna Juniar, M.Si selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan saran dari rancangan penelitian sampai skripsi ini selesai disusun. Ucapan terimakasih juga diucapkan kepada Bapak Drs. Jamalum Purba, Bapak Drs. Marudut Sinaga, M.Si yang telah membantu dalam proses penyelesaian skripsi ini dan juga kepada Bapak Dr. Zainnudin M, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Agus Kembaren, S.Si., M.Si selaku ketua jurusan Kimia, Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku ketua Prodi Jurusan Kimia dan kepada seluruh Bapak dan Ibu Dosen beserta Staf Pegawai Jurusan Kimia FMIPA UNIMED yang sudah banyak membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terimakasih kepada motivator terhebat Ayahanda tercinta Ropo Sinulaki, Ibunda tercinta Nurhayati Br Ginting yang senantiasa berdoa dan memberikan motivasi yang luar biasa baik itu berupa dukungan tenaga, moril maupun material kepada penulis. Terimakasih juga penulis sampaikan kepada adek – adekku Mei Ida Rosiyati Br Sinulaki, Lesa

Octavia, Yunus Brema beserta keluarga besar yang tidak bisa penulis sebutkan satu-persatu sekali lagi penulis ucapkan terimakasih.

Tidak lupa pula, penulis menyampaikan terima kasih kepada para sahabat yang juga memberi banyak masukan dan bantuan dalam penulisan skripsi ini, kepada Tama Melati Sinambela, Sanhot Simare-mare, Deby, Sinta, Febrina Siregar, Teman kost 84 terima kasih untuk dukungan dan motivasinya, dan seluruh teman-teman Pendidikan Kimia Dik A14. Serta semua teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu-persatu, terima kasih untuk semua bantuan dan dukungannya.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari para pembaca demi penyempurnaan skripsi ini. Kiranya skripsi ini dapat bermanfaat dalam pengembangan ilmu pendidikan.

Medan, Agustus 2018  
Penulis,

**Kristiani Agustia Br Sinulaki**  
**NIM. 4141131027**